

定例公安委員会の開催概要

定例公安委員会は、令和元年10月2日（水）に開催されました。

1 報告事項

(1) 東北管区警察局による監察の受監結果について（令和元年度第2四半期）

県警察から、東北管区警察局による監察の受監結果（令和元年度第2四半期）に関する報告があった。

8月8日及び9日の2日間、警察本部及び警察署を対象として実施された「ハラスメント事案を始めとした非違事案防止対策の推進状況」等に関する監察について、東北管区警察局より、評価基準を満たしているが、指導すべき事項ありとの通知があった旨の報告があった。

委員から、『指導事項については、適切に対応しており改善されている。今後も指摘事項があった場合には適切に対応していただきたい。』との発言があった。

(2) 令和元年全国優良警察職員表彰の受賞者について

県警察から、令和元年全国優良警察職員表彰の受賞者に関する報告があった。

10月8日、東京都千代田区「グランドアーク半蔵門」において開催される全国優良警察職員表彰式に、受賞者として県警察の職員1人が出席する。

委員から、『長年の勤務に対する評価である。お祝い申し上げます。』との発言があった。

(3) 令和元年秋田県警察永年勤続職員表彰式の実施について

県警察から、令和元年秋田県警察永年勤続職員表彰式の実施に関する報告があった。

10月11日、県警察学校において、30年勤続職員40人の表彰式を実施する。

委員から、『表彰される職員の長年の御労苦に敬意を表するとともに、支えてこられた御家族の皆様へ感謝申し上げます。』との発言があった。

(4) 指名手配被疑者捜査強化月間について

県警察から、指名手配被疑者捜査強化月間に関する報告があった。

指名手配被疑者捜査強化月間に関して、11月1日から11月30日までの1か月間、公開ポスター等による手配、情報収集、積極的な職務質問の徹底等各種捜査を推進し、警察庁指定重要指名手配被疑者と秋田県警察指名手配被疑者の検挙に努める旨の報告があった。

委員から、『この期間中、情報が得られれば良いと思う。捜査強化をお願いする。』との発言があった。